

パラシュート降下訓練中止を! 1・4 抗議集会

横田基地周辺大迷惑。戦争準備の訓練はダメ!

米軍横田基地で新年早々の 2015 年 1 月 5 日(月)から 9 日(金)まで、延べ 150 名がパラシュート降下訓練を行うとの通告が周辺自治体になされました。この大規模訓練は、「横田基地を強化するぞ!」という米軍の強い意志を感じられます。

この先には CV22 オスプレイの横田基地配備があるかもしれません。横田基地では 2012 年 1 月 10 日にアラスカの米陸軍 100 名による人員降下訓練が行われ、この年の降下は延べ 600 名をこえました。2014 年に通告があったのは延べ 567 名となっています。

人員降下訓練は、「敵の背後に部隊を展開させることを目的として、飛行中の輸送機から兵員が落下傘降下すること」であり、戦争のための訓練です。

「訓練中止を!」の声をみんなであげていきましょう!

新年早々ですが下記のとおり抗議集会を行いますので、ぜひご参加ください。

1月4日(日)午後2時～3時 瑞穂公園

(JR八高線 箱根ヶ崎駅東口徒歩 10 分。右図参照。駅を降りて166号の信号を渡らないで右側の歩道をあるくように。大きな交差点をわたり新青梅街道に沿って行くと右が現地です。駐車場はありません。なお、駅にレンタサイクルがあります。自転車を利用して基地も廻ってみては。)

主催:パラシュート降下訓練中止を! 1・4 抗議集会実行委員会

問合せ: 042-555-1911(高橋)



※訓練中止の要請書を米軍、安倍首相、防衛省などに FAX で送って下さい。